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An den Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock               28. Juli 2015 
Herrn Bürgermeister Erichlandwehr 

 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Rates! 

 
 
Die FDP-Fraktion beantragt, 

der Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock möge beschließen: 

Die Flüchtlingssituation in Schloß Holte-Stukenbrock inklusive entsprechender 
Daten wird fester, regelmäßiger Tagesordnungspunkt bei allen folgenden 
Ratssitzungen. 
 
Dabei informiert die Stadtverwaltung in gleichbleibender und strukturierter Art und 
Weise über die jeweilige Lage und Entwicklung. 
 
Insbesondere von Interesse sind z.B. folgende Informationen: 

 Anzahl der Flüchtlinge in der Stadt (insgesamt, sowie Neuankömmlinge). 

 Die Art und Weise der Wohnunterbringung. 

 Die Art und Weise der Unterbringung in Schulen und Kindertagesstätten. 

 Strukturdaten wie Alter, Geschlecht, Herkunft der Flüchtlinge etc. 

 Aktuelle Probleme/Herausforderungen. 
 
Begründung: 
Die Bewältigung der Flüchtlingsströme stellt die Kommunen vor ungeahnte Herausforderungen. 
Auch unsere Stadt ist hiervon betroffen und leistet Hilfe. 
 
Ziel des Antrages ist es, dass die Politik vor Ort immer auf einem möglichst aktuellen 
Wissensstand ist, was die Lage und Entwicklung der Flüchtlingszahlen in SHS angeht. Auch 
bereits heute werden von Seiten der Verwaltung hierzu Informationen zur Verfügung gestellt. Das 
soll aus Sicht der FDP-Fraktion allerdings zukünftig institutionalisiert werden, indem auf 
gleichbleibende und strukturierte Art und Weise in einem offiziellen Tagesordnungspunkt einer 
jeden Ratssitzung Bericht erstattet werden soll. So sind von Bericht zu Bericht klare Trends und 
Richtungen erkennbar und die Verwaltung kann ggfs. von Seiten der Politik zielgerichteter 
unterstützt werden. 
 
Auch gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt sind die Ratsmitglieder auf diesem 
Wege besser aussagefähig. Das Interesse ist groß. Als Anlage zu diesem Antrag erhält die 
Stadtverwaltung einen Vorschlag, wie diese regelmäßige Information aussehen könnte. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Thorsten Baumgart 


